20 14

Tambien nos proponemos mejorarlo de las grandes deficiencias de redaccion de que ha adolecido hasta ahora. Pero repetimos, camaradas, que solo mediante la colaboración constante de ustedes lograremos que "el Comunista" refleje verdaderamente la vida de los partidos del Caribe.

Para la realizacion practica de esto les proponemos lo siguiente.

- a) Ese CC ha de organizar la difusion y venta sistematica del organo y debe hacer funcionar el aparato de agitoprop en este sentido. Debe asignarse-le a cada organizacion del partido un numero determinado de revistas y un control extristo ha de ejercerse en la venta de las mismas. Les pedimos nos notifiquen a vuelta de correc el numero total que ese CC piensa poner en circulacion en todo el país. Dejamos a juicio de ustedes determinar si es convenien te despachar desde esta los mumeros especificados directamente a las locales del partido o hacemos una sola remesa a ese CC. En todo caso hacemos constar que de ninguna manera este Buro se hara cargo de la colecta de las facturas de las locales la cual debe ser hecha por ustedes. También es necesario que ustedes nos indiquen en que forma creen mas conveniente para ustedes hacernos los agos de las facturas.
- b) Insistimos en que ese CC debe colaborar editorialmente y de una manera asidua. Para ello les proponemos que un miembro del CC de preferencia uno que este ligado al departamento de agit-prop quede encargado de suministrarnos ar tículos. Esto no significa que solamente este companero ha de colaborar con ar tículos sino que ademas se habe encargar de hacer que los otros miembros del CC contribuyan con su colaboracion. Bos artículos deben tener el caracter ya mencionado y deberan referirse a las campanas del partido, a los problemas del mismo en todos los aspectos de su trabajo de masa y a los acontecimientos del país q ue ataman directamente a la posicion y las actividades del partido y a los sindicatos revolucionarios; artículos analíticos de crítica y autocritica sobre los problemas del partido, etc. Estos artículos han de ser cortos. Estos espera recibir a lo menos un artículo mensualmente.

La publicacion de Mundo Obrero tambien fue interrumpida en el mes de marzo exactamente por las mismas razones que El Comunista. Pero ya estamos dendo los pasos necesarios para continuar su publicacion en abril. Sobre esta revista recibiran pronto una carta especial.

Esperamos contestacion immediata a cada uno de los puntos indicados en la presente.

Con saludos comunistas.

Документы Советской Эпоку http://sovdoc.rusarchives.ru